

WARTA

BPI KPNPA RI Beri Penghargaan Kakanwil Direktorat Jenderal Bea Cukai Sumut atas Kepuasan Pelayanan Masyarakat

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Dec 2, 2021 - 22:14



MEDAN- Badan Peneliti Independen Kekayaan Penyelenggara Negara dan Pengawas Anggaran Republik Indonesia (BPI KPNPA RI) berikan Penghargaan kepada Kepala Kantor Wilayah (kakanwil) Direktorat Jenderal Bea cukai (DJBC)

Provinsi Sumatera Utara atas kategori penilaian Kepuasan Pelayanan Masyarakat, Kamis (2/12/2021).

Melalui Direktur Investigasi dan Intelijen BPI KPNPA RI Sari Darma Sembiring mengatakan, penghargaan yang diberikan kepada kakanwil DJBC Sumut adalah hasil penelitian tim khusus yang dilakukan secara tertutup dan Pemberian Penghargaan dilakukan secara Terbuka.

Dari pantauan media ini, sambutan yang sangat gangat atas kedatangan Tim BPI KPNPA RI ke gedung kanwil DJBC Sumut dengan membawa plakat dan Piagam penghargaan Diterima oleh Kasi Kepatuhan Internal Kanwil DJBC Sumut Riko Oloan Dan Kabid Fasilitas Kepabeanaan dan Cukai Kanwil DJBC Sumut Deny Sudrajat.

"Alhamdulillah hari ini seharusnya pemberian Plakat & Piagam penghargaan BPI KPNPA RI langsung diberikan oleh ketua Umum Bapak Rahmad Sukendar, namun dikarenakan ada kegiatan yang urgensi beliau harus kembali mendadak ke Jakarta dan mendelegasikan silaturahmi ketemu kakanwil DJBC Sumut kepada saya. Dan Dalam pertemuan tadi saya tak lupa menyampaikan pesan dari Pimpinan Pak Rahmad Sukendar, salam Hormat dan ucapan selamat atas keberhasilan kinerja jajaran kanwil DJBC Sumut atas pelayanan yang prima kepada masyarakat dibawah kepemimpinan Bapak Parjiya", ungkapnya.

Didalam pertemuan yang berdurasi cukup panjang dibalut dengan suasana yang hangat sambil bersenda gurau, kakanwil DJBC Sumut mengaku Terkejut dengan penghargaan yang didapatkan dan memberikan beberapa pertanyaan terhadap metode penelitian yang tidak diketahui oleh Jajaran di wilayah hukum yang dipimpinnya.

"Ya tadi Bapak Parjiya diawal sempat mengajukan beberapa pertanyaan terkait proses metode penelitian yang BPI KPNPA RI lakukan. Dan saya sampaikan bahwa penelitian ini dilakukan secara tertutup diam-diam memang untuk mengukur Keakuratan data yang kami dapatkan di lapangan pada saat Pegawai di beberapa kantor Cabang di wilayah hukum kanwil DJBC Sumut. Kalo kami beritahukan dari awal tentang kegiatan penelitian ini justru tidak akan mendapatkan data yang akurat dan bagaimana sebenarnya para Pegawai yang bekerja di kantor Cabang ataupun di gedung Kanwil DJBC Sumut memberikan pelayanan terhadap masyarakat yang datang untuk menggunakan fasilitas. Dan Alhamdulillah hingga selesai penelitian yang kami lakukan menunjukkan hasil yang sangat baik", Terangnya lagi.

Pria yang disapa Angling Darma ini pun mengungkapkan bahwa pertemuan BPI KPNPA RI dengan Kanwil DJBC Sumut tidak akan berhenti pada hari kegiatan pemberian penghargaan ini saja, namun juga akan ada malam Anugerah BPI Award yang dilaksanakan setiap Tahun nya di Jakarta.

Dalam pertemuan itu Kakanwil DJBC Sumut Parjiya mengaku kaget atas penghargaan yang diterimanya. Walaupun begitu dirinya mengucapkan Terima kasih atas peran serta BPI KPNPA RI yang secara diam-diam Melakukan penelitian terhadap kinerja anak buahnya yang dibawah.

"Ya dalam pertemuan tadi Pak Parjiya mengungkapkan perasaan bahagia dan

ucapan terima kasih atas kehadiran kami yang telah berperan serta membantu mengawasi dan memberikan penilaian terhadap kinerja jajarannya. Dan Pak Parjiya tadi secara eksplisit sudah mengatakan siap membangun kemitraan dengan BPI KPNPA RI guna mendukung dan ikut mengawasi apabila ada oknum dibawah jajarannya melakukan Penyimpangan", Jelasnya.

Di akhir pertemuan dilakukan penyerahan pemberian Plakat Dan Piagam Penghargaan kepada Kakanwil DJBC Sumut Parjiya oleh direktur Investigasi dan Intelijen BPI KPNPA RI Angling Darma sambil meneriakkan Yel-yel DJBC.

" Bea cukai, Semakin Baik " Ucap Parjiya memimpin komando teriakkan Yel-yel.

Hadir dalam Pemberian Penghargaan BPI KPNPA RI kepada kakanwil DJBC Sumut yaitu ; Sari Darma Sembiring, SE (Direktur Investigasi dan Intelijen), Pasaribu (Staff), Wahid Iskandar Barus (Staff), Satya Bhakti (Staff), Parjiya (Kakanwil DJBC Sumut), Deny Sudrajat (Kabid Fasilitas Kepabeanan dan Cukai Kanwil DJBC Sumut), Riko Oloan (Kasi Kepatuhan Internal Kanwil DJBC Sumut), Prayudi Irmansyah (Kasi Perizinan Fasilitas Kanwil DJBC Sumut).

(Red)